



## ▶協議会事業本格的に始動します！

4月21日(木)令和4年度の総会が開催され、令和3年度報告、令和4年度議事について協議がおこなわれ賛成多数で承認されました。

コロナ禍での協議会事業も3年目を迎えました。コロナについての知識を得ながら予防策を講じる事は、皆さんの日常になってきているのではないのでしょうか。協議会としましては、そんな状況でも本当に取り組まなければいけない地域の課題や、今だから必要とされる要望を皆さんと共にしっかりと話し合いながら活動していきたいと思ひます。



## ▶ガキ大将教室サポートスタッフ募集★☆☆

6月のガキ大将教室は19日(日)に【雄国沼ハイキング】を予定しています。協議会スタッフや保護者の皆さんにもご協力をお願いしておりますが、山道を歩く登山になりますので安全面の確保から、子ども達をサポートするスタッフを募集しております。時季的にニッコウキスゲの咲きはじめくらいになると思ひます。サポート可能な方がいらっしゃいましたらぜひご協力お願い致します。

準備の都合上16日までにコミセンへお問い合わせください。



ご協力  
お願いします！

## ▶資源回収へのご協力

### ありがとうございました！

5月29日PTA主催の資源回収(旧若宮学区)がおこなわれました。協議会の委員をはじめ多くの方にもご協力頂き、たくさんの資源物を回収する事が出来ました。

資源回収の収益金は、新一年生の自転車用ヘルメットや子ども会の資金として有効に活用させていただきます。

子ども達の活動にご協力頂きありがとうございました。また秋にも資源回収を予定しておりますので、その際にはご協力のほどよろしくお願い致します。



## ▶さなぶりソフトボール大会は中止になります

例年6月第2週に開催しています若宮地区健康づくりソフトボール大会は、今年度参加チーム数が少なく中止の判断をいたしました。

地域づくり協議会では、地区民の健康づくりや交流と親睦が深まるような場の提供をめざし、今後も安全安心なスポーツの振興に努めていきたいと思ひます。



## ▶若宮ビアガーデン開催決定！！

今年はコロナの状況と世の中の動向をふまえ、ビアガーデンを開催することにしました。2年ぶりの開催になります！今年は新しく完成したコミセン前駐車場を会場に7月17日(日)開催します。



前売り券も販売しますので、是非ご家族やお友達皆様でお越しください。詳細は、本日配布になりますチラシをご覧ください。お問い合わせは、若宮コミセンまでお気軽にどうぞ！

## ◀事務局からのお知らせ▶

先月号でコミセンの電話にお電話いただくと留守の場合、転送機能で職員へ転送されますとお知らせしました。しかし、FAXと兼用の電話の為うまく転送ができない事案がありました。職員にコミセン専用携帯が配布されましたので、これからはコミセンへお電話が繋がらない場合は、専用携帯へお電話いただきますようお願いいたします。

若宮コミュニティセンター

TEL/FAX 83-3218

コミセン携帯

070-1145-9945

※どちらの電話も繋がらない場合や急用の場合、会津坂下町役場政策企画班

☎84-1504 までお電話ください。